

# *Recuerdan en Cuba inauguración de mausoleo a soldados soviéticos*

---



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 23 feb (RHC) Cuba recuerda hoy la inauguración hace 46 años del mausoleo dedicado al soldado internacionalista soviético que rinde tributo a jóvenes combatientes de la extinta Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS) caídos en misiones solidarias.

En esta fecha de 1978, en ocasión de cumplirse el 60 aniversario del heroico Ejército Rojo de la URSS, fue inaugurado el monumento por el líder de la revolución cubana, general de ejército Raúl Castro, entonces ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

Ubicado al oeste de esta capital, el sitio guarda los restos de 67 combatientes de la nación euroasiática de entre 20 y 30 años de edad, fallecidos por causa de accidentes, mientras ofrecían su ayuda solidaria

en instituciones armadas de las FAR desde 1960 a 1964.

De acuerdo con medios de prensa, desde el día inaugural permanece encendida en el sitio la llama eterna en memoria de los internacionalistas soviéticos, y delante de ella, jóvenes de la otrora Unión Soviética enterraron un mensaje dedicado a la juventud de 2068.

Numerosas delegaciones del país eslavo consideran al mausoleo escala obligatoria de su estancia en Cuba porque representa un pedazo de Rusia en suelo cubano.

En consecuencia, hasta el sitio llegó en 2014 el presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin, y la comitiva que lo acompañó durante su visita a La Habana.

Asimismo, en febrero de 2016 como parte de su visita oficial a la isla antillana, el líder de la iglesia Ortodoxa Rusa, Patriarca Kirill depositó una ofrenda ante el conjunto monumental al soldado internacionalista soviético. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348013-recuerdan-en-cuba-inauguracion-de-mausoleo-a-soldados-sovieticos>



**Radio Habana Cuba**